

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年4月6日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.1



令和4年度が始まりました。今年度も、学校標語である「笑顔かがやき 優しさいっぱい」の学校を目指して、教育活動を行っていきます。新型コロナウイルス感染症が収束しない中ではありますが、引き続き、学校でも感染症対策を徹底し、子供たちにとって有意義な日々となるよう、努めてまいります。今年度も、保護者の皆様のご協力・ご協働をよろしくお願いいたします。

☆みなみん学級の担任☆

天水 宣夫

今年も子供たちが楽しく過ごしていけるよう、寄り添っていききたいと思えます。よろしくお願いいたします。

井上 慎美子

毎年、子供たちの成長していく姿を見るのが楽しみです。今年も、子供たちと共に、泣いたり笑ったりしていきます！

五影 有莉

今年度も、子供たちの笑顔を大切に、精一杯頑張ります！よろしくお願いいたします！

斎藤 千暖

今年度も、子供たちが、楽しく元気に学校生活を送れるように、学習面・生活面の支援をしていきます。

中嶋 萌加

今年度より新しく着任しました。子供たちと元気いっぱい楽しく関わっていきます。よろしくお願いいたします。

遠藤 洋子

新人育成として、今年で3年目となりました。また一緒に勉強できて、うれしいです。よろしくお願いいたします。

